

LES ALLEMANDS SONT PRÊTS A RECEVOIR LES ANGLAIS

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Dangers mortels au plus haut point

Cette dernière fois qui semblait un début ne constituait qu'une tentative sans espoir. Les Allemands ont subi de graves pertes et ont dû abandonner tout espoir de succès. Les Anglais ont subi de graves pertes et ont dû abandonner tout espoir de succès.

La situation

Une Stratégie, poursuit le ministre, exige comme l'hygiène, le paiement à l'échec. La correspondance anglaise et américaine à Moscou envoient journellement des rapports du front de l'Est. Les feuilles radicales en Angleterre et aux Etats-Unis se font un plaisir de rapporter pour démontrer à leur public, incapable de tout jugement, que maintenant on n'a jamais le moment d'être en sécurité.

Le risque le plus dangereux de cette guerre

Le D' Gabbels constate que la question d'un deuxième front ne peut pas embarrasser l'Allemagne. Nous n'avons pas besoin de troupes de réserve. Les troupes qui nous restent sont les troupes qui nous ont gagnés. C'est pourquoi il est si dangereux de laisser un deuxième front, mais la situation est telle qu'il est impossible de le faire.

C'est aux Anglais de réaliser l'invasion de l'Europe.

Geneve, 29. — Le « New York Daily News » écrit : « Si les Alliés veulent gagner la guerre, il est absolument nécessaire qu'ils envahissent le continent européen. »

La campagne de désobéissance civile commencera le 8 Août aux Indes

Bombay, 29. — L'ancien premier ministre qui vient de fonder un nouveau parti à Madras, a eu hier, à Sevagram, une longue entrevue avec le Mahatma Gandhi. L'objet de l'entrevue a été la campagne de désobéissance civile que Gandhi envisage de déclencher à l'occasion de la session du Congrès qui se tiendra le 8 août prochain à Bombay.

La Rose de Minuit

Par SAINT-ANGE

Il était l'évidence même que Montier attachait à cette entrevue avec Denise une importance capitale. Un rival, c'était certain.

La Rose de Minuit

Par SAINT-ANGE

Il était l'évidence même que Montier attachait à cette entrevue avec Denise une importance capitale. Un rival, c'était certain.

La Rose de Minuit

Par SAINT-ANGE

Il était l'évidence même que Montier attachait à cette entrevue avec Denise une importance capitale. Un rival, c'était certain.

La Rose de Minuit

Par SAINT-ANGE

Il était l'évidence même que Montier attachait à cette entrevue avec Denise une importance capitale. Un rival, c'était certain.

Nombreux tanks, camions, etc, incendiés sur le front égyptien

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

LES ALLEMANDS SONT PRÊTS A RECEVOIR LES ANGLAIS

Rome, 29. — Le Haut Commandement de l'Armée Italienne communique : Des entreprises de patrouilles de la part des ennemis ont été repoussées sur le front d'Egypte et ont eu pour résultat la capture d'une patrouille commandée par un officier.

LES ALLEMANDS SONT PRÊTS A RECEVOIR LES ANGLAIS

Des formations d'avions de combat et de chasse ont obtenu de récentes appréciations en attaquant à plusieurs reprises des colonnes dans l'arrière-pensée. Un grand nombre de tanks, de véhicules et de camions ont été incendiés ou rendus inutilisables. Deux avions ont été détruits par les avions de chasse allemands et quatre par la D.G.A.

LES ALLEMANDS SONT PRÊTS A RECEVOIR LES ANGLAIS

Les aérodromes de l'Ho de Maite ont été attaqués au moyen de bombes par les formations de l'aviation de l'axe. Des forts incendiés ont pu être constatés. L'aviation britannique a perdu quatre Spitfires en combats aériens.

LES ALLEMANDS SONT PRÊTS A RECEVOIR LES ANGLAIS

Au cours d'une attaque infructueuse contre un de nos convois en Méditerranée, deux avions torpilleurs britanniques ont été abattus et cinq autres ont certainement été atteints. Quelques membres des équipages, dont deux officiers, ont été faits prisonniers.

LES ALLEMANDS SONT PRÊTS A RECEVOIR LES ANGLAIS

penes. Nous ne demandons pas mieux. C'est pourquoi, termine le ministre, nous appelons les Anglais à tout leur pouvoir à venir au secours de l'Egypte. C'est à leur tour de nous venir en aide.

LES ALLEMANDS SONT PRÊTS A RECEVOIR LES ANGLAIS

On rappelle à Berlin que les difficultés de la côte ouest sont considérées comme impropres. Berlin, 29. — Les représentants de la presse ont interrogé les autorités militaires ce matin sur la question du deuxième front, tant en France qu'en Angleterre. Les commandants ont toujours répondu à un seul d'invasion, à telle qu'il leur est possible.

LES ALLEMANDS SONT PRÊTS A RECEVOIR LES ANGLAIS

Il est évident que le haut commandement allemand, ainsi que les milieux militaires, n'indiquent, à compte sur la possibilité d'une attaque anglaise depuis que les Allemands occupent les régions de l'ouest de l'Europe, en ce qui concerne surtout sur le fait que les régions occupées sont très rapprochées de la côte anglaise. Si l'opinion publique allemande a compris que le haut commandement de l'Armée Italienne ne se prononce pas sur la question du deuxième front, c'est parce que les alliés ont été très rapprochés de la côte anglaise.

LES ALLEMANDS SONT PRÊTS A RECEVOIR LES ANGLAIS

On rappelle à Berlin que les difficultés de la côte ouest sont considérées comme impropres. Berlin, 29. — Les représentants de la presse ont interrogé les autorités militaires ce matin sur la question du deuxième front, tant en France qu'en Angleterre. Les commandants ont toujours répondu à un seul d'invasion, à telle qu'il leur est possible.

LES ALLEMANDS SONT PRÊTS A RECEVOIR LES ANGLAIS

Il est évident que le haut commandement allemand, ainsi que les milieux militaires, n'indiquent, à compte sur la possibilité d'une attaque anglaise depuis que les Allemands occupent les régions de l'ouest de l'Europe, en ce qui concerne surtout sur le fait que les régions occupées sont très rapprochées de la côte anglaise.

LE CHOMAGE C'EST LA MISERE

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Cette solution n'est d'ailleurs pas nouvelle. Au moyen-âge, les ouvriers et les artisans allaient chercher le travail où il était offert, en passant d'une province à l'autre, quittant Marseille pour Paris, Lyon pour Limoges qui étaient alors pratiquement plus éloignés les uns des autres qu'aujourd'hui Bordeaux de Berlin.

De tout temps aussi, la France a manqué de main-d'œuvre dans certains corps de métier. Au XIX^e siècle, la France comptait déjà de forts contingents d'immigrés (370.000 en 1851; 1.037.778 en 1901, en majorité Belges, Italiens, Espagnols, Allemands, Suisses. Plus de la moitié d'entre eux étaient des ouvriers. Au début du XX^e siècle l'immigration des travailleurs en France a organisé régulièrement sous le contrôle du gouvernement. En 1911, on comptait ainsi quelque 30.000 Italiens (mineurs, terrassiers, manœuvres) et Polonais (dans l'agriculture), qui sont venus grossir les 1.500.000 étrangers d'immigration libre.

Après la guerre 1914-1918, la France eut besoin de bras pour produire. L'immigration organisée prit donc plus d'importance. De 1920 à 1930, le nombre de travailleurs immigrés sous le contrôle du gouvernement passa de 2.242.878 (1.474.514 ouvriers et 768.364 travailleurs agricoles). Aujourd'hui, du fait de la guerre, c'est la France qui a trop de main-d'œuvre. C'est donc à notre tour d'aller là où la main-d'œuvre fait défaut.

LES ALLEMANDS SONT PRÊTS A RECEVOIR LES ANGLAIS

Geneve, 29. — On mande de New York à l'« United Press » que les milieux officiels des Etats-Unis estiment que la situation est particulièrement grave en Russie et que elle devait encore s'empirer les semaines prochaines les Soviétiques laissent certainement entendre qu'ils n'ont pas l'intention de continuer la guerre.

LES ALLEMANDS SONT PRÊTS A RECEVOIR LES ANGLAIS

Washington reconnaît que les Soviétiques perdent la bataille du Don. Stockholm, 29. — Ainsi qu'il a déjà été annoncé, le général Leashy, le nouveau chef d'état-major et attaché personnel de Roosevelt, a été tenu aujourd'hui à la Maison-Blanche par le général Marshall et le général Donovan. Selon des informations parvenues de Washington aux journaux anglais, cette conférence s'est déroulée sous le signe des plus récentes informations parvenues de l'U. R. S. S. Ces informations sont résumées comme suit par l'agence Reuters.

Après la chute de Rostov, Bakinsk est tombé à son tour et les Allemands continuent à progresser en direction sud et est. Ils ont réussi à faire traverser le Don de nombreux endroits par de fortes unités de troupes pourvue d'un important matériel de guerre. Le front de défense des Soviétiques sur la rive sud et également sur la rive est du Don doit être considéré comme étant presque complètement écroulé. La situation générale sur le front méridional est de plus en plus menaçante pour l'armée soviétique. La bataille du Don doit être considérée comme étant déjà perdue pour les Soviétiques.

LES ALLEMANDS SONT PRÊTS A RECEVOIR LES ANGLAIS

Les souhaits du Fuehrer à M. Mussolini. Berlin, 29. — A l'occasion du 59^e anniversaire du Duce, le Fuehrer a envoyé au chef de l'Italie un télégramme dans lequel il lui exprime ses meilleurs souhaits ainsi que ceux du peuple allemand. Adolf Hitler y exprime sa foi inébranlable dans la victoire finale de l'axe et de ses alliés qui luttent pour la liberté de l'Europe.

LES ALLEMANDS SONT PRÊTS A RECEVOIR LES ANGLAIS

La presse allemande célèbre la fraternité d'armes germano-italienne. Berlin, 29. — Tous les journaux du Reich occupent de l'anniversaire du Duce et publient un article de M. Mussolini, écrit par le Duce, qui ne saluons pas seulement le créateur de la nouvelle Italie, le grand homme d'Etat mais également les soldats et les officiers allemands qui ont combattu avec lui. Le Duce déclare que lors de sa tournée d'inspection en Afrique du Nord, il a été frappé par la haute culture qui veut vivre.

LES ALLEMANDS SONT PRÊTS A RECEVOIR LES ANGLAIS

Inspection des services de l'Assistance. Par arrêté en date du 30 mai 1942 (J.O. du 29 mai), il est nommé une commission provisoire d'organisation des services de l'Assistance des Industries chimiques, en application de l'article 77 de la loi du 24 juillet 1941 relative à l'organisation sociale des professions.

LES ALLEMANDS SONT PRÊTS A RECEVOIR LES ANGLAIS

Inspection des services de l'Assistance. Par arrêté en date du 30 mai 1942 (J.O. du 29 mai), il est nommé une commission provisoire d'organisation des services de l'Assistance des Industries chimiques, en application de l'article 77 de la loi du 24 juillet 1941 relative à l'organisation sociale des professions.

Informations Régionales

A L'« EXPO » DE LILLE

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE) L'Exposition de Lille, qui se tiendra du 1^{er} au 31 juillet 1942, sera l'occasion de présenter les réalisations de nos artisans et de nos industriels.

ATTENTION ! Avant le 5 de chaque mois, déclaration des stocks

La Préfecture du Nord communique : Toute personne physique ou morale, commerçante ou non, est tenue de déclarer au Ravitaillement Général à la fin de chaque mois et avant le 5 du mois suivant, les stocks de matières premières et produits finis qu'elle détient.

Un marchand de charbon tue son frère d'un coup de couteau, à Calais

Le populaire quartier de la Nouvelle-France à Calais a été le théâtre d'un drame de famille qui a causé une profonde émotion. Il s'agit d'un marchand de charbon, M. Charles Quéval, 42 ans, manœuvre, demeurant 52, rue Lamarine, qui a tué son frère, Auguste Quéval, marchand de charbon, 40 ans, rue Dunkerque, par un coup de couteau en pleine rue.

A PARIS, REVUE DES WAFEN S. S.

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE) exposés de mois durant aux températures du front de l'Est. Ensuite nous voyons des chars de reconnaissance et des chars légers ainsi que de nombreuses voitures charnières. Les véhicules allemands sont en état de marche et l'emploi ne peut être dérivé à première vue.

Famille professionnelle de l'hygiène

Par arrêté en date du 17 juillet 1942 (J.O. du 17 juillet), il est nommé une commission provisoire d'organisation des services de l'Assistance des Industries chimiques, en application de l'article 77 de la loi du 24 juillet 1941 relative à l'organisation sociale des professions.

Famille professionnelle des industries chimiques

Par arrêté en date du 17 juillet 1942 (J.O. du 17 juillet), il est nommé une commission provisoire d'organisation des services de l'Assistance des Industries chimiques, en application de l'article 77 de la loi du 24 juillet 1941 relative à l'organisation sociale des professions.

M. le Professeur DEBEYRE nommé Membre du Comité de Direction de la Fédération Française de Gymnastique

L'arrêté en date du 10 juin 1942 (J.O. du 10 juin) a nommé M. le Professeur Debyre, directeur de la Fédération Française de Gymnastique, membre du Comité de Direction de la Fédération Française de Gymnastique.

Inspection AUX AUTOMOBILISTES UTILISANT LE GAZ DE VILLE

La répartition du gaz de ville communiqué sera prochainement prise en charge par les Services du Régime des Véhicules à Moteur. Les propriétaires de véhicules utilisant le gaz de ville doivent se conformer aux prescriptions de l'arrêté en date du 10 juin 1942 (J.O. du 10 juin).

Aux prisonniers de guerre en congé

La Préfecture du Nord communique : Les prisonniers de guerre français en congé, retournés à l'Organisation de Lille, 129, boulevard de la Liberté, doivent se présenter comme d'habitude pour leur congé.

LES ALLEMANDS SONT PRÊTS A RECEVOIR LES ANGLAIS

Il est évident que le haut commandement allemand, ainsi que les milieux militaires, n'indiquent, à compte sur la possibilité d'une attaque anglaise depuis que les Allemands occupent les régions de l'ouest de l'Europe, en ce qui concerne surtout sur le fait que les régions occupées sont très rapprochées de la côte anglaise.

LES CAHNIERS DE L'EXPOSITION

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

LES CAHNIERS DE L'EXPOSITION

« Le Bocheisme contre l'Europe » 1^{er} HEURES D'OUVERTURE (10 à 20 heures) : les visiteurs ont la faculté de rester dans l'exposition jusqu'à 21 heures. 2^o BUREAU DE POSTE (Les lettres et cartes doivent être adressées à l'Exposition, 129, boulevard de la Liberté, Lille.)

LES CAHNIERS DE L'EXPOSITION

« Le Bocheisme contre l'Europe » 3^o PRESENTATION DE FILME SPÉCIAUX A partir de lundi 27 jusqu'au 31 juillet, de 10 heures à 18 heures, au cinéma de l'Exposition, le film « Le Bocheisme contre l'Europe » sera présenté.

LES CAHNIERS DE L'EXPOSITION

« Le Bocheisme contre l'Europe » 4^o PRIX D'ENTRÉE (11 francs) : les visiteurs ont la faculté de rester dans l'exposition jusqu'à 21 heures. 2^o BUREAU DE POSTE (Les lettres et cartes doivent être adressées à l'Exposition, 129, boulevard de la Liberté, Lille.)

LES CAHNIERS DE L'EXPOSITION

« Le Bocheisme contre l'Europe » 5^o PRIX D'ENTRÉE (11 francs) : les visiteurs ont la faculté de rester dans l'exposition jusqu'à 21 heures. 2^o BUREAU DE POSTE (Les lettres et cartes doivent être adressées à l'Exposition, 129, boulevard de la Liberté, Lille.)

LES CAHNIERS DE L'EXPOSITION

« Le Bocheisme contre l'Europe » 6^o PRIX D'ENTRÉE (11 francs) : les visiteurs ont la faculté de rester dans l'exposition jusqu'à 21 heures. 2^o BUREAU DE POSTE (Les lettres et cartes doivent être adressées à l'Exposition, 129, boulevard de la Liberté, Lille.)

LES CAHNIERS DE L'EXPOSITION

« Le Bocheisme contre l'Europe » 7^o PRIX D'ENTRÉE (11 francs) : les visiteurs ont la faculté de rester dans l'exposition jusqu'à 21 heures. 2^o BUREAU DE POSTE (Les lettres et cartes doivent être adressées à l'Exposition, 129, boulevard de la Liberté, Lille.)

LES CAHNIERS DE L'EXPOSITION

« Le Bocheisme contre l'Europe » 8^o PRIX D'ENTRÉE (11 francs) : les visiteurs ont la faculté de rester dans l'exposition jusqu'à 21 heures. 2^o BUREAU DE POSTE (Les lettres et cartes doivent être adressées à l'Exposition, 129, boulevard de la Liberté, Lille.)

LES CAHNIERS DE L'EXPOSITION

« Le Bocheisme contre l'Europe » 9^o PRIX D'ENTRÉE (11 francs) : les visiteurs ont la faculté de rester dans l'exposition jusqu'à 21 heures. 2^o BUREAU DE POSTE (Les lettres et cartes doivent être adressées à l'Exposition, 129, boulevard de la Liberté, Lille.)

LES CAHNIERS DE L'EXPOSITION

« Le Bocheisme contre l'Europe » 10^o PRIX D'ENTRÉE (11 francs) : les visiteurs ont la faculté de rester dans l'exposition jusqu'à 21 heures. 2^o BUREAU DE POSTE (Les lettres et cartes doivent être adressées à l'Exposition, 129, boulevard de la Liberté, Lille.)